

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Skripsi ini saya persembahkan kepada:

### **Tuhan Yesus Kristus**

Yang adalah Bapa, Sahabat dan Kekasih yang selalu menjadi kekuatan dalam hidupku, memberikanKu Hikmat dan anugerah, serta semangat sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini.

### **Bapak Johanis Manu dan Mama Juliana Tapatab**

Orang Tua Terhebat yang sangat aku sayangi dan Banggakan, yang selalu memberikan motivasi, dukungan dan Doa yang tiada terkira, memenuhi setiap kebutuhanku selama menjalani pendidikan, kesabaran dan ketulusan dalam mengasuh, menjaga, dan mengajariku didalam kehidupan ini.

### **Saudarazku Tersayang**

K'Selly, Rolly, Ika, K'Adi dan Princess Melani tersayang yang selalu mendoakanku, mendorong dan memberikan semangat agar tidak menyerah dan putus asa, Ka Sam dan Ipar tersayang(K'Dian) yang menjaga ku selama kuliah, mengajari banyak hal, mengubah hidup saya menjadi wanita yang berbeda dan yang membawa saya ke tempat ini.

### **Keluarga Besar Manu – Tapatab (So'e & Oe'noah)**

Yang selalu memberikan dukungan, Motivasi, Do'a di setiap waktu dan selalu bertanya Kapan Selesai??.

### **SaudarazKu Tersayang Center Abundance**

K'ecy, Ester, Tata, Vani special buat Ina, Nona, Yuci yang menemani hari – hari ku baik suka maupun duka, memberikan banyak kenangan di kota Istimewa ini, membantu mencari terjemahan bahasa dawan dan selalu memberikan semangat.

### **Keluarga Rohani ku**

Zona Timur, special buat saudaraz Cell Grop The winners tersayang yang mengajariku banyak hal, membawaku mengenal Tuhan lebih Dalam, merubah hidupku dan membuatnya sangat berarti.

### **Sahabat2 Tersayangku**

M'Hani yang melueangkan waktu membantu menyelesaikan skripsiku, K' Dara yang menyayangi, Memotivasi dan sabar menungguKu dari kejauhan, Princess Ella, Cristin, K'Richo, K'Dita, Elly, Yomar, yang selalu memberikan semangat, membantuku selama kuliah dan membrikan warna-warni kehidupan dan canda Tawa selama di kampus yang tidak akan terlupakan yang akan selalu ku kenang, dan **teman2 PMK**

**EXODUS** yang selalu memberikan motivasi dan semangat yang tinggi.

### **Almamater Ku STMIK AKAKOM YOGYAKARTA**

Yang telah memberikan Ilmu yang sangat Berguna selama kuliah buat hidup & masa depanKu.